

Betreff:

Verschönerung von Sitzbänken (CDU)

Antragstext:

Bei einer Reise nach Nordrhein-Westfalen ist die auf den Fotos ersichtliche Bank aufgefallen. Diese wird zum einen durch eine liebenswerte Aufschrift aufgewertet und zum Blickfang gemacht. Zum anderen sind an ihr ohne großen Aufwand nützliche Dinge angebracht, die die Sauberkeit erhöhen. Ähnliches könnte man auch in Delkenheim machen, an vorhandenen Sitzbänken z. B. auf dem Elisabethenweg oder bei der Aufstellung neuer Sitzbänke.

Des Weiteren sollte bei der Aufstellung neuer Sitzbänke darauf geachtet werden, dass diese auf einem Betonfundament stehen oder mit einer Bautenschutzmatte unterlegt werden, um Pfützenbildungen nach länger anhaltenden Regenfällen sowie hohen Graswuchs im Fußbereich der Bänke zu vermeiden und sie so nutzbar zu erhalten.

Der Ortsbeirat möge daher beschließen:

Die Ortsverwaltung wird gebeten, zu prüfen, ob eine Verschönerung von Sitzbänken im oben genannten Sinne möglich ist und wie eine solche zu realisieren wäre

sowie die Anregung in Absatz der Antragsbegründung zu berücksichtigen.

Wiesbaden, 06.10.2020